

# BADEN/WETTINGEN/WOHLLEN Kanti-Schüler auf der Seidenstrasse



Der Kamelritt war ein besonderes Vergnügen.

ZVG

Schülerinnen und Schüler der Kantonschulen Baden, Wettingen und Wohlen bereisten in den Sommerferien China der Seidenstrasse entlang und nahmen an einer globalen Jugendkonferenz teil. Das China-Bild hat sich mit der Reise differenziert – die Jugendlichen haben viel gelernt und den Anreiz bekommen, noch mehr über dieses Land zu erfahren. Es haben sich während der Reise Freundschaften zwischen den Schülern gebildet, und so werden wohl einige auch wieder nach China reisen.

Einige der chinesischen Mitreisenden werden die Jugendlichen in der Schweiz besuchen. Die chinesische Reiseleiterin Daisy war gleich nach der Rückkehr schon in der Schweiz – und hat die Schweiz in chinesischer Manier bereist: die Rheinfälle, Zürich, das Jungfrauoch, Lausanne und Genf im Dreitagemarathon! Vollständiger Reisebericht unter [www.aargauerzeitung.ch/beitrag/leserbeitrag/kanti-goes-china-125009394](http://www.aargauerzeitung.ch/beitrag/leserbeitrag/kanti-goes-china-125009394).

Von **Barbara Schibli**